

Suministrará Rusia 600 000 toneladas de trigo a Venezuela



Moscú, 19 jun (RHC) Rusia y Venezuela firmaron el primero de dos acuerdos para el suministro de 600 000 toneladas de trigo panadero ruso al país sudamericano, cuyo primer cargamento llegará a puerto bolivariano en el mes de agosto venidero.

De esa forma se cumple una disposición del presidente venezolano Nicolás Maduro ratificado en las pláticas del pasado 18 de mayo con su homólogo ruso, Vladimir Putin.

La firma de ese trascendental acuerdo tuvo lugar en Moscú y fue presidido por el embajador venezolano en Rusia, Carlos Faría, quien destacó que la firma del convenio comercial para el suministro de trigo a Venezuela es el resultado de varios meses de arduo trabajo y abre una nueva página histórica en las relaciones de cooperación bilateral entre ambas naciones.

Por otra parte el titular de la empresa Prodintorg, Mijaíl Potapov subrayó que el acuerdo fue posible gracias a la cooperación estratégica establecida entre los presidentes Nicolás Maduro y Vladimir

Putin, lo cual permite a la Federación de Rusia abrir nuevas ofertas para alcanzar otros mercados para el trigo del país euroasiático.

Igualmente Rusia confirmó la realización de una nueva ronda de negociaciones el 4 y 5 de julio próximos en Astaná entre dirigentes de grupos armados de la llamada oposición moderada y representantes del Gobierno sirio.

Por ahora se confirma la referida fecha para una quinta ronda de negociaciones, postergadas la semana pasada, después que se conoció sobre la ausencia en ellas de los jefes de formaciones armadas.

En las conversaciones se analizarán aspectos relacionados con los documentos que rigen las zonas de distensión en Siria, los asuntos vinculados al acceso humanitario en esas áreas y el restablecimiento de las infraestructuras, destacan fuentes de la Cancillería.

Al mismo tiempo, representantes de la ONU señalaron que la séptima ronda de negociaciones sobre Siria en Ginebra se podría celebrar el venidero 10 de julio.

La preparación de las nuevas conversaciones para debatir temas vinculados al futuro de Siria ocurre en momentos en que crece el número de países vinculados militarmente en el país levantino.

Irán lanzó recientemente misiles de alcance medio contra posiciones del movimiento terrorista Estado Islámico (EI) en la norteña provincia siria de Raqqa, mientras la aviación occidental derribó a un caza sirio, lo que provocó la respuesta de Moscú.

El ministerio ruso de Defensa (Mindef) anunció esta jornada que dejaba sin efecto el memorando de cooperación con Estados Unidos para evitar incidentes entre aviones militares de ambas partes en el cielo de Siria, después del derribo del caza de ese país.

Moscú llamó la atención que el ataque se produjo en un área donde también actuaban naves aéreas rusas, pero el Pentágono nunca informó sobre la acción bélica que el Mindef calificó de una flagrante violación de la soberanía del país levantino.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133180-suministrara-rusia-600-000-toneladas-de-trigo-a-venezuela>



Radio Habana Cuba